

que vous les engagiez, s'ils ne peuvent y assister, à s'y unir au moins par la pensée et par le coeur. Ils ne sauraient d'ailleurs manquer d'y être invités par la bonté du Souverain-Pontife. Sa Sainteté, en effet, a accordé une indulgence plénière aux fidèles du monde entier, qui, le 26 juillet, recevront la sainte communion en union avec ceux qui, à Lourdes, assisteront à la procession du Congrès.

Il serait assurément à souhaiter que l'on fit dans toute l'Eglise ce qui, l'an dernier, a été réalisé dans quelques diocèses, et que, de la sorte, la journée de clôture du Congrès devînt une journée de triomphe pour le Très Saint-Sacrement. Il en sera ainsi si, par exemple, on y prépare les fidèles par un triduum, si, le 26, le Très Saint-Sacrement est exposé à leurs adorations, si l'on prescrit une communion générale, si l'on fait une procession solennelle, ou si l'on célèbre d'autres cérémonies publiques.

Je propose ces pensées à la piété et au zèle de Votre Seigneurie Illustrissime et Révérendissime, et je demeure, avec le plus profond respect, de Votre Seigneurie Illustrissime et Révérendissime, le très humble serviteur,

† TH.-LOUIS, ÉVÊQUE DE NAMUR,

Président.

BIBLIOGRAPHIE

In campo latinitatis Novi Flores.—Les anciens élèves du Collège Canadien à Rome se rappellent la vénérable église du *Bambino Gesu, via urbana*. Plusieurs même y ont célébré, quotidiennement, la sainte messe, durant leur séjour en la Ville